

P. Hermann Schmid (CH) verstorben

 stclemens.org/-DEUshownieuws-&id=268

Am 5. August starb in Kreuzlingen (CH) Pater Hermann Schmid. Er war der älteste Redemptorist in der Schweiz und wurde 95 Jahre alt.

Er war u.a. Lehrer in Matran, Pfarrer in Kreuzlingen und Übersetzer im Generalatshaus in Rom.

Erbestattung am Freitag, 10. August um 10.00 Uhr im Friedhof der Redemptoristen in Kreuzlingen-Bernrain. Anschliessend um 10.30 Uhr Abschiedsgottesdienst in der Pfarrkirche St. Stefan, Kreuzlingen-Emmishofen.

